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Михаил Борисович рассказал жителям, что в отношении ГБУ "Жилищник" возбуждено
несколько уголовных дел по 322 статье, а также идут разбирательства в отношении
должностных лиц. Жителям странно, что такие важные новости до сих пор не
опубликованы на сайте управы. Ведь в последнее время наметилась тенденция
молниеносно сообщать жителям об укладке асфальта в каком-нибудь дворе или о
содержании газонов на  домовладении. Больная тема сегодняшнего дня - взимание
оплаты с жителей за не предоставленные услуги, о чем информируют всевозможные
источники управы.

  

Поведал глава управы, что  почти в ежедневном режиме управа получает предписания и
указания. То есть на деле выходит, что управа свою работу выполняет из рук вон плохо
и ей нужен постоянный кнут из прокуратуры.

      

{youtube}nXkB6m7H2lk{/youtube}

  

  

  

  

Что же происходит в ГБУ "Жилищник" с этой 322 статьей? Жители просто теряются в
догадках.

  

Если речь идет о незаконном пересечении границы гастарбайтеров, то причем тут
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Жилищник?

  

А может быть сотрудники Жилищника незаконно пересекли границу, прихватив с собой
денежные сборы за ЖКУ?

  

  

  

  

  

Михаил Борисович считает, что вопросы должны решать жители. А кто же у нас
получает зарплату, занимая важный пост, не решая вопросы и получая в ежедневном
режиме пинки из надзорной организации?

  

{youtube}CSvcBae40hE{/youtube}
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